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例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～10 月は米山月間／経済と地域社会の発展です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

★ 配布 ・幹事報告 10号  

 

★ 会長挨拶 [中村会長]  

 
毎度のことですが今夜の情報集会の第 1 のテーマは会

員増強です。さらにまた、会員維持というテーマもあ

ります。 
私は、皆が例会を楽しみにできるような、魅力のある

環境を作っていくことだと考えております。 
魅力のあるクラブ作りが退会防止へとつながり、新会

員の入会へとつながっていくと考えております。 
今夜は、魅力のあるクラブ作りとは？を考えて見たい

と思います。 
ロータリーの友を読んでいますと、他のクラブでは、

俳句クラブがあったり、旅行クラブがあったりと、皆

さん工夫していらっしゃいます。 
七尾さんでは月一でゴルフをされているようです。 
皆さんのご意見をお願いします。 
10月27日は地区大会です。 
11月3日は三角島の自然観察会と植樹祭です、ロータ

リーデーにしました。 
皆様大勢の参加をお願いします。 
各イベントを通してロータリーの魅力をわかちあいた

いと思います。 
 
 

★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

 

別紙参照  

 

 

 

 

◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（9月 21日修正出席率） 

出席者：16名 

欠席者：11名 

出席率：66.66％ 

欠席者 ：15名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：12名 

出席率 ：87.50％ 

 

◇ニコニコ BOX 

 

 〔10,800円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 233,800円 

   
★情報集会 
情報集会 穂高地区 わたべ にて 

  
10月9日 穂高のわたべにて 情報集会が開催されま

した。参加者は中村会長 丸山（慶）さん 石田さん 

小野さんと場々の５名でした。如何に会員の退会防止

を図り 若い人が集まり易い クラブとなるような意

見が出ました。  
また新入会員に対してのサポートも必要だとの意見も

ありました。七尾みなとＲＣにならい 家族会員や 
趣味の会の充実も図りたいですね。（場々会員） 
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情報集会 豊科・三郷地区 えびよし 
 
情報集会豊科会場は、豊科・三郷会場をまとめ田中、

斉藤、浜、木暮、笠原、小林、二木、小穴（敬称略）

と米山奨学生のパンちゃんの 9 名で病床から復帰した

えびよし豊田さんで行われました。 
主題である会員増強に関して、クラブの現状を鑑みて

一歩踏み込んだ討議をさせて頂きました。 
入会候補者の現況や新たなる候補者の推薦を早急に行

わないとクラブ財政の緊迫状況からの脱出が計れない

こと、新たなる会員種別の創設（法人会員や家族会員）

による会員増強方法について紹介をさせて頂きました。 
濱会員からは具体的に三郷地区の若手経営者の紹介が

あり、入会に向

けての根回しの

必要性をお願い

しました。 
元会員の親族や

過去に上がって

いる候補者に対

して、具体的な

勧誘行動（今後

リストを作成し、

会長・幹事で訪

問する）が必要

であることを確

認いたしました。 
（小穴会員） 
 
 
★濱さん、受賞おめでとうございます 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
★地区大会 10月26・27日 まつもと市民芸術館 
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★ロータリーデー  
三角島秋の自然観察会＆植樹祭（11月3日（日）） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
二年前（石田年度）で植樹したハンの木はほとん

ど枯れて、添え木だけ残っていました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

何本かは残って成長していました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
残っていた添え木を抜き、新たな場所に 20 本植

えました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


